



毎月8日更新予定！
UHBアナウンサーの
裏側をお届け！

Announcer Times

2026
January

Q 最近のお仕事は？

1/5から開幕する「春高バレー全国大会」に向けた取材や準備に追われています。今回も女子準決勝のセンターコートまで実況を担当します。担当校が北海道のチームではないため、UHBでは放送されませんが全力で務めてきます。高校生のまっすぐな気持ちや情熱に触れる度に心が洗われます…私も青春を取り戻します！無理かあ。

中村剛大アナを

「ふかぼり」

Q マイブームは？

セコマの「ホットココア」です。元々カフェラテが大好きでUHB店で毎日購入していたのですが、機械不良のためしばらく買えず悲しい思いをしていました。が、11月に復活！リニューアルに伴い、カフェラテはサイズが選べるようになり、「ホットココア」が新たに加わりました！これまで飲んだどのココアよりも美味しいです！



Q どうしてアナウンサーに？

小さい頃からプロ野球中継に憧っていました。我が家では巨人戦のナイター中継を家族で観ながら食卓を囲むのが日常(年齢がばれますね)で、自然とプロ野球に興味を持ちました。特段、運動神経も良くなかった私は、「プロ野球選手になりたい！」という気持ちよりも、それを伝えているアナウンサーの仕事に興味を持ちました。

Q 今後やってみたいこと！

これはプレずはずっと言っているのですが、「プロ野球日本シリーズの実況」です。運やタイミングもありますし、もちろん実力ももっとつけなければいけませんが、いつか叶えたい目標です。まずはファイターズの10年ぶりのリーグ優勝を願いつつ、取材や中継、日々の仕事を頑張ります！

シバタユリナの ボチボチ行こかよ~

大阪から北海道に来て、早くも3年が経とうとしています。時の早さに驚きつつも、この3年間で様々な経験をさせて頂きました。今回のコラムでは、2年前から取材を始めた『北海道コンサドーレ札幌』についてのお話を。2025シーズン、J2リーグを12位でフィニッシュしたコンサドーレ。『1年でのJ1復帰』を掲げて臨んだ1年。残念ながらその目標を達成することはできませんでしたが、シーズンを通して強く感じたのは『どんな状況でも、コンサドーレがいる場所には、必ず応援する人がいる』という搖るぎない愛でした。これほど地元に深く根付き、愛され続けるクラブがあるのかと、取材するたびに驚かされます。そして、その熱量に触れるたび、『いま、サポーターの皆さんに何を届けるべきか』を常に胸に刻みながら取材に向き合うようになりました。クラブの挑戦は続きます。その歩みを追いかながら、私自身も更なる成長を求めて、これからも全力で走り続けます！



書いた人
柴田 祐里菜



中村アナは、私が実況する時もサブアナとして支えてくれました。どんな情報をどのタイミングで挟むのか、メモ紙に書いて視界の片隅に差し込む手さばき。先日の地震の放送でも、情報をまとめて放送する廣岡さんの手元にメモを渡していました。どの仕事にも通ずるものがあるのだと再認識した瞬間です。私の放送後に毎回欠かさず温かい言葉をくれるのが祐里菜アナ。SNSもぜひチェックしてみてください！

編集後記

さんの手元にメモを渡していました。どの仕事にも通ずるものがあるのだと再認識した瞬間です。私の放送後に毎回欠かさず温かい言葉をくれるのが祐里菜アナ。SNSもぜひチェックしてみてください！



- 5日(月)~11日(日)：ジャバネット杯春の高校バレー
JVA第78回全日本バレーボール高等学校選手権大会
実況／中村アナ・江上アナ
- 6日(火)：さっぽろ雪まつり安全祈願祭／MC・柴田祐里菜アナ
- 8日(木)：絵本読み聞かせ@認定こども園／千須和アナ
- 14日(水)：さっぽろスイーツコンペティション 表彰式／柴田平美アナ
- 27日(火)：スマイルリンクさっぽろ OPセレモニー／糸口アナ
- 30日(金)：出前授業@札幌市内の中学校／狐野アナ
- 31日(土)：さっぽろスマイルリンク スケート教室／柴田平美アナ

